

Euler Hermes Recouvrement France
Agence Procédures Collectives Nord
1, place des Saisons
92048 Paris La Défense Cedex
FRANCE
Fax : 33 1 84 11 50 71



Allianz
Trade

Référence à Rappeler :
Affaire : 6554249D-R1 CPC
Suivie par : Brigitte ROY
Tel : 01 84 11 56 17
ETABLISSEMENTS REBER
95310 SAINT OUEN L AUMONE
c/ LE GRAND CERCLE 95
95610 ERAGNY

MAITRE MANDIN YANNICK
23 RUE VICTOR HUGO
BP 159
95304 PONTOISE CEDEX
FRANCE



Paris La Défense, le 3 mars 2023

DECLARATION DE CREANCE

Maître,

Une procédure de sauvegarde a été ouverte à l'encontre de la société LE GRAND CERCLE 95 , 1 RUE DU BAS NOYER 95610 ERAGNY (FRANCE), suivant jugement du 31/01/2023,

Nous avons l'honneur de déclarer la créance que détient notre mandante, la société ETABLISSEMENTS REBER , RUE DU RAPPORTEUR ZAC DES BETHUNES 95310 SAINT OUEN L AUMONE (FRANCE), au passif de LE GRAND CERCLE 95.

Montant de la créance :	chirographaire	privilegié
	10 011,64 Eur	0,00 Eur

Vous trouverez en pièces jointes la facture et le pouvoir justifiant de notre mandat.

Nous vous prions de croire, Maître, en l'expression de nos sentiments distingués.

Le chargé de gestion
Mme Brigitte ROY

Euler Hermes Recouvrement France
1, place des Saisons
92048 Paris La Défense Cedex
Tél. 33 1 84 11 50 50
Fax 33 1 84 11 50 71
www.allianz-trade.fr

Société par Actions Simplifiée
au capital de 800 000 euros
RCS Nanterre B 388 237 026

Allianz Trade est la marque désignant l'ensemble Allianz Trade designates a range of
des services proposés par Euler Hermes services provided by Euler Hermes

ETS REBER
70.RUE DE PARIS

95310 Saint Ouen l'Aumone
Tél : 01 30 37 29 51
Fax : 01 34 64 22 42
reber1@reber.fr

Tél client: 01 34 30 48 00 - Fax: 01 34 30 48 01
Portable: 06 25 60 68 67

LE GRAND CERCLE 95

Centre Commercial Art de vivre
1 Rue du bas Noyer
95610 ERAGNY

Saint Ouen l'Aumone, le 26/12/2022
FACTURE n° 22A12122
Référence : N/

Compte client : 41120096

Désignation	Qté	Larg.	Long.	Cond.	U	Surf.	PU.HT	PT.HT
Fourniture								
Glace claire trempée 6 mm JPP	24	57.5	200	1	m ²	27.84	91.18	2 538.45
Trou de diamètre 20 mm	24			1	U	24.00	10.00	240.00
Glace claire trempée 6 mm JPP	4	57.5	171.5	1	m ²	4.00	91.18	364.72
Trou de diamètre 20 mm	4			1	U	4.00	10.00	40.00
Glace claire trempée 4 mm JPP	4	58.6	173.5	1	m ²	4.12	83.16	342.62
Glace claire 10 mm	24	49	115.5	1	m ²	13.68	52.36	716.28
Joint plat poli	79.2	2	2	1	ML	79.20	10.00	792.00
Glace claire 10 mm	8	53	115.5	1	m ²	4.88	52.36	255.52
Joint plat poli	27.04	2	2	1	ML	27.04	10.00	270.40
Glace claire 10 mm	48	43	115.5	1	m ²	24.00	52.36	1 256.64
Joint plat poli	152.64	2	2	1	ML	152.64	10.00	1 526.40

Paiement par : Chèque comptant
Echéance au 26/12/2022

Total H.T. : 8343.03 €
T.V.A. 20.0% : 1668.61 €
Total T.T.C. : 10011.64 €

Net à payer : 10011.64 €

Créancier / Creditor
le (la) soussigné(e)

Débiteur / Buyer

ETS REBER

LE GRAND CERCLE 95

donne par la présente, à Euler Hermes Recouvrement France - 1, place des Saisons, 92048 Paris La Défense, et à ses préposés ou leurs substitués, mandat irrévocable, avec faculté de substitution, d'exercer à sa place et en son nom, tous les droits du créancier précité et notamment:

- procéder à tous recouvrements amiables ou judiciaires, - accorder tous délais ou abattements ou s'y opposer, - se pourvoir devant tous tribunaux compétents y former toutes demandes, - élire domicile, le modifier ; choisir accepter, récuser tous arbitres experts, - constituer tous avocats, avoués, huissiers, notaires, et plus généralement tous officiers ministériels ou tous mandataires et les révoquer, - former toutes demandes: en revendication, en paiement, en redressement judiciaire ou en liquidation judiciaire, les faire soutenir, conclure et plaider ; - effectuer toutes déclarations de créance, - transiger, composer, compromettre, se concilier s'il se peut, introduire ou défendre à tous référés, acquiescer à tous jugements, ordonnances ou arrêts, les faire exécuter même par les voies extraordinaires, en appeler ou y former opposition ou pourvoi, - consentir à toutes ventes ou s'y opposer, procéder à toutes constitutions ou mainlevées d'hypothèques, procéder, directement ou indirectement, à tous commandements, sommations, oppositions, inscriptions ou saisies, tous dits, toutes demandes, constatations, affirmations, réclamations et réquisitions, toutes productions ou déclarations à ordre, distributions, contributions, arrangements ou liquidations amiables, procéder à toute demande et défense dans le cadre des administrations provisoires, mandats ad hoc, conciliations, sauvegardes, redressements judiciaires, liquidations judiciaires, faillites, et toutes procédures résultant d'une décision de justice s'appliquant à l'ensemble des créanciers et entraînant la suspension des poursuites individuelles et/ou la déchéance du terme. S'il y a lieu, demander nomination du mandant comme contrôleur - répondre assister et prendre part à toutes convocations, délibérations et nominations : d'agents, arbitres, mandataires et auxiliaires de justice, caissiers, liquidateurs et séquestres, - recevoir toutes sommes, remettre et recevoir toutes pièces, effectuer tous retraits même des sommes déposées à la Caisse des Dépôts et Consignations, à quelque titre que ce soit, - signer tous arrangements particuliers, tous registres et mandats, toutes quittances, mainlevées, ou décharges, et plus généralement, faire tout ce qu'il croira nécessaire à la défense des intérêts du créancier, le mandant promettant de le ratifier, conformément à l'article 1998 du Code Civil. Dans l'hypothèse où le créancier serait indemnisé au titre de sa créance impayée par Euler Hermes et/ou Euler Hermes Crédit France, il devient la société indemnisée. Euler Hermes et/ou Euler Hermes Crédit France sont les sociétés subrogées. Elles donnent mandat à la société indemnisée de poursuivre ou d'effectuer le recouvrement au nom de la société indemnisée à hauteur des subrogations respectives d'Euler Hermes et d'Euler Hermes Crédit France. Le mandat de recouvrement donné à la société indemnisée permet d'exercer à la place d'Euler Hermes et/ou d'Euler Hermes Crédit France toutes actions en recouvrement telles que visées ci-dessus et notamment les actions en justice, les déclarations de créance. Dans ce contexte la société indemnisée donne également pouvoir à Euler Hermes Recouvrement France pour procéder ou poursuivre en son nom le recouvrement des créances des subrogées dans les termes ci-dessus.

I, the undersigned

in my capacity as creditor, hereby grant irrevocable power of attorney to Euler Hermes Recouvrement France, located at 1, place des Saisons, 92048 Paris La Défense, and its employees or their duly authorised substitutes, with the right of substitution, to exercise all rights of the aforementioned creditor on its behalf and its name, and among others, to:

perform all amicable or judicial collections; grant or oppose all delays and reductions; appeal and sue before all competent courts for any issues; elect domicile and change it; choose, accept and dismiss all arbitrators or experts; appoint and dismiss all lawyers, solicitors, contract lawyers and in general, all ministerial officers, attorneys and proxies; lodge all actions, whether for claims, payment, insolvency proceeding, court-ordered receivership, liquidation or bankruptcy; support, defend and plead them; lodge all claim; settle, reach composition or reconciliations if possible, make application and defend in all urgent summary proceedings, accept all awards, orders or decisions, ensuring that they are executed, even by extraordinary means, appeal against and oppose them; agree to oppose all sales; create or withdraw all mortgages; issue, directly or indirectly, all orders, summons, oppositions, registrations or seizures, make all statements, all applications, observations, affirmations, claims and requisitions, produce all documents or declarations to order, disbursements, contributions, coming to terms or amicable liquidations, file applications and prepare a defence in the context of temporary trusteeships, amicable settlements ("conciliation" or "mandat ad hoc" in France), court-ordered receiversships, court-ordered settlements, liquidation of property, winding up by decision of court "procédure de sauvegarde", "redressement" or "liquidation judiciaire" in France, bankruptcies and, all similar or equivalent proceedings which are results of a decision of court, applying to all creditors and entailing a suspension of proceedings and/or payment terms. Where applicable, to request appointment of the creditor as a controller and, answer, attend and take part in all convenings, decisions and appointments of agents, arbitrators, attorneys and representatives of the law, cash clerks, liquidators and depositories; receive all amount of money, deliver and receive all documents, make all withdrawals, even of amounts of money deposited at the Caisse des Dépôts et Consignations (Deposit and Consignment office), in any account whatsoever; sign all special understandings, all compositions with creditors, all registers and powers of attorney, all receipts, releases or discharges; and, generally, do whatever it believes necessary to protect the interest of the creditor, all of which actions the mandator promises to ratify in accordance with Section 1998 of the code of Civil Law. Should the creditor be indemnified by Euler Hermes and/or Euler Hermes Crédit France in respect of its outstanding claim, he becomes the indemnified company. Euler Hermes and/or Euler Hermes Crédit France are the subrogated firms. The said two firms give a mandate to the indemnified company to take legal action or to collect the debt in its name and up to Euler Hermes and Euler Hermes Crédit France subrogation. This debt collection mandate given by and on behalves of the said two firms to the indemnified company will allow that company, to collect the debt, including all legal procedures, as described above, and lodging claims.

According to the above terms, the indemnified company also gives a mandate to Euler Hermes Recouvrement France to collect the subrogated firms debt in the name of the indemnified company.

Nom, Prénom / Name, first name : calvo jen louis

Qualité du signataire / Status of signatory : Représentant légal

(représentant légal ou son délégué) /
(legal representative or his delegate)

Date 17/02/2023

(de la Demande d'Intervention Contentieuse /
of Notification for Indemnity and Collection)

Euler Hermes SA
immatriculée au RPM Bruxelles
sous le n° 0403 248 596
Laurent TREILHES
Représentant en France



Euler Hermes Crédit France SAS
immatriculée au RCS Nanterre
sous le n° B 388 236 853
Hubert LEMAN
Président du Directoire

